

5. Elternausschusssitzung im KiTa-Jahr 2024/25 am 25.08.25 um 19:30 Uhr in der KiTa Arche Noah

Anwesende: Monja Klein, Andrea Hürtgen, Matthias Mencher, Rouven Schording, Sabrina Weidke (Protokoll), Sebastian Bollig, Sebastian Gauer, Jennifer Schröder, Julia Geib, Melanie Schärf, Matthias Bayerlein

TOP 1: Elternvollversammlung

Die diesjährige Elternvollversammlung findet am 19.09.2025 um 17 Uhr in der KiTa statt. Eine Kinderbetreuung während der Veranstaltung wird seitens der Kita angeboten. Nach dem offiziellen Teil soll die Veranstaltung bei einem gemütlichen Zusammensein mit Laugengebäck, Knabbereien und Dip ausklingen.

TOP 2: Familientag

Der (verschobene) Familientag findet am 06.09.2025 von 14-18 Uhr am Spielplatz in Bäsch statt. Es soll ein gemeinsames Zusammensein mit Spiel, Spaß und leckerem Essen sein, zu dem auch die ehemaligen Vorschulkinder (die „schlauhen Elefanten“) eingeladen werden. Die Eltern der KiTa werden zeitnah über die Homepage eingeladen.

Für Getränke, Grillgut und Geschirr ist jede Familie selbst verantwortlich. Kaffee (mit Milch und Zucker) wird von der KiTa angeboten. Gerne dürfen Salate, Kuchen u. ä. für die Allgemeinheit mitgebracht und als Buffet aufgestellt werden.

Die KiTa stellt Servietten und Küchenrolle. Holz bringen Familie Schröder und Familie Geib mit; Familie Mencher das benötigte Grillbesteck.

Frau Kiefer wird als Fotografin Familien- oder Einzelfotos machen. Ein Aushang am schwarzen Brett erfolgt zeitnah.

TOP 3: Termine

- Am 03.09.2025 findet ein Teamtage statt. Die KiTa ist an diesem Tag geschlossen. Die Schließtage für das Kalenderjahr 2026 werden festgelegt und nach Prüfung durch die Verbandsgemeinde und den neuen Elternausschuss voraussichtlich Ende September auf der Homepage veröffentlicht.
- Die KiTa möchte trotz zahlreicher Auflagen an der Übernachtung der Vorschulkinder in der KiTa festhalten. Sie sehen den Tag als besonderes Erlebnis für die Kinder, an dem sie das Programm bestimmen können und an dem jedes Kind wächst und stolz auf sich sein kann. Da das Personal die Arbeits- und Pausenzeiten einhalten muss, können betreffende Erzieher/-innen an dem Übernachtungstag morgens nicht arbeiten. Die KiTa bittet darum, dass auch die Kinder an diesem Morgen nicht zur KiTa kommen, um abends noch fit genug für die Veranstaltung zu sein und das Personal morgens, das die fehlenden Kollegen/-innen auffangen muss, zu entlasten. Ausnahmeregelungen sind durch ein persönliches Gespräch jedoch möglich. Die KiTa dankt für das Verständnis der Eltern.
- In der Woche vom 15.-19.09.2025 findet die Kinderrechtewoche statt.
- In der Woche vom 22.-26.09.2025 findet das Präventionsprojekt „Ich sag` nein!“ statt.

TOP 4: Personalangelegenheiten

- Die KIRFAM-Kraft Sabrina Weinsberg wechselt ihre Arbeitsstelle. Sie steht den Eltern der KiTa telefonisch noch bis einschließlich Kalenderwoche 35 zur Verfügung (s. Schreiben auf der Homepage).
- Aufgrund des Beschäftigungsverbots fällt Monika Jakobs vorübergehend in der Fröschegruppe aus → Melanie Gorges wird als Vertretung fest der Fröschegruppe zugeteilt.
- Tamara Mencher wird die KiTa zum 31.09.2025 aus privaten Gründen verlassen.
- Die „starken Elefanten“ (Vorschulgruppe) werden von Herrn Hung Nguyen als neuem Auszubildenden mittwochs bis freitags unterstützt.
- Alisia Oster hat als neue FSJ-lerin (freiwilliges soziales Jahr) in der Storchengruppe angefangen.

- Bernd Fetzer hat sich als neuer Hausmeister neben Berti Stengs gut eingelebt.

TOP 5: Jährliche Feuerwehrübung

Die Feuerwehrübung diesen Sommer war besonders spektakulär, da mit Rauchentwicklung und einer verbleibenden Person im Gebäude geprobt wurde. Die Kinder behandeln im Vorfeld das Thema „Feuerwehr“ im KiTa-Alltag und werden über den Termin und den Ablauf der Übung informiert. Im Oktober ist eine 2. Übung ohne Feuerwehr eingeplant. Dann soll erneut die Evakuierung der KiTa mit Gang zu den entsprechenden Sammelplätzen eingeübt werden.

TOP 6: Belegung der KiTa

Durch Wegzüge bereits angemeldeter Kinder ist momentan 1 Platz frei, sprich die KiTa betreut 89 Kinder. Beide U2-Plätze sind vergeben.

TOP 7: Räumlichkeiten

- Die Storchengruppe hat mit der Vorschulgruppe den Gruppenraum gewechselt. Nun sind alle Gruppen mit Kindern mittleren Alters im Altbau. Die Vorschulkinder sind dort nach wie vor zum Spielen willkommen.
- Der Gruppenraum der „Mäuse“ wurde wie im Nachtragshaushalt beschlossen in den Sommerferien saniert: neuer Anstrich des Raums (teilweise mit Magnettapete), neue Fußleisten, Schallschutzmatten im neuen Boden und auf der 2. Ebene.
- Neues Mobiliar wurde wie im Nachtragshaushalt genehmigt bestellt: Teppiche, Hocker, Erzieherstühle, Stiefelständer, fehlende Dächer für Betten im Schlafraum, Garderobenerweiterung im Neubau, neues Geschirr, eine Heizung für die Werkstatt.
- Der neue KiTa-Eingang wurde in den Sommerferien gepflastert.

→ Begehung der KiTa mit Sichtung der Sanierungsarbeiten und des neu angeschafften Geschirrs.

Sitzungsende: 21:00 Uhr

Die nächste Sitzung ist die konstituierende Sitzung des an der Vollversammlung neu gewählten Elternausschusses.